



赤阪小学校 冬休み特別号 平成 28 年 12 月 22 日

あかさか

2学期が終わりました…そして、平成 28(2016)年も終わります!!!

今日は2学期終業式。一番長かった学期間で、日々の学習や様々な行事などへの取り組みを通して、一人一人の子どもたちは、成長してくれたことと思います。本日、子どもたちが持ち帰っている「のびる子（通知表）」。1学期終了時にもお伝えしましたが、成績結果がどうであったかというだけでなく、今学期の学習を振り返る材料でもあります。頑張ったことやもう少し頑張らないといけない内容をしっかり振りかえって、本年度のまとめでもある3学期につなげてほしいと思います。

また、年末年始は、何かと家のことに関わる機会が多い時期だと思います。お手伝いなどを通して、家族の一員としての自覚もしっかり持ってほしいです。

年度としては、まだ途中ですが、1年としての終わりである12月。来年は、その期間がほとんど次の学年となります。そのような思いも大切にしながら、新しい年を迎えてくれることを願っています。（終業式における学校長講話より）

保護者の皆さま方には、本学期も何かと本校教育活動にご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いたします。



△▼△▼△▼△▼ 人権啓発標語・ポスターコンクール入選者受賞 △▼△▼△▼△▼

12月3日(日)、千早赤阪村「人権を考える村民のつどい」において、本年度の人権啓発標語・ポスター入選者の授賞式がありました。本校からも9名の児童が表彰されました。

今回、受賞された皆さん、おめでとうございます。

受賞された児童の皆さん

【標語の部】 (4年) 1名 (5年) 1名 (6年) 1名

【ポスターの部】 (4年) 2名

(5年) 2名

(6年) 2名



【訂正】先日、配布いたしました「PTA実行委員会だより」で、次回の実行委員会開催を2月2日と記載しておりましたが、2月2日は実行委員会ではなく、「役員選出候補者会議」の開催予定（別途会議案内を送付する予定）です。申し訳ございませんでした。なお、年度末の委員総会は3月2日の予定です。